



Comunicado de prensa
20 de julio de 2009

GP de México

Salminen aumenta su ritmo en México

Juha Salminen, el piloto de BMW Motorrad Motorsport siete veces Campeón del Mundo de Enduro, ha completado su mejor actuación de la temporada hasta la fecha con un doble segundo puesto en la categoría Enduro 2 del WEC en el GP de México, celebrado en Valle de Bravo. Compitiendo como el único piloto del equipo en la única prueba no europea de este campeonato, Juha, que también llegó segundo ambos días en el GP de Finlandia, fue notablemente más competitivo que en cualquier otro evento del WEC hasta la fecha en esta temporada, y el primer día se colocó a sólo 32 segundos por detrás del eventual ganador de la categoría, Johnny Aubert.

Registrando el mejor tiempo de la categoría Enduro 2 en el *Super Test* del viernes por la noche, Juha llegó al primer día de competición completo confiado en optar a la victoria de la categoría E2. Luchando para ganar el primer *extreme test*, Juha mantenía el liderazgo de la categoría E2 al final de la primera vuelta, pero lamentablemente se cayó en el segundo *motocross test*, perdiendo alrededor de 20 segundos. Con un buen pilotaje a lo largo de todo el resto del día, Juha acabó en una bien merecida segunda posición, algo más de medio minuto por detrás de Johnny Aubert.

Aunque no pudo ganar ninguna de las pruebas especiales del segundo día, Juha de nuevo consiguió acabar sólo unos segundos por detrás de Aubert en cada una de las pruebas especiales, *enduro test* y *extreme test*. Con una cómoda ventaja sobre el tercer competidor, el español Cristóbal Guerrero, Juha terminó el día extremadamente satisfecho por haber sido más competitivo.

Juha Salminen – Categoría Enduro 2: “Aunque segundo no es el puesto que yo ni nadie del equipo queremos conseguir, no puedo dejar de estar satisfecho porque he sido más competitivo que en cualquier otra carrera del campeonato del



mundo hasta ahora en esta temporada. Ha sido un fin de semana realmente bueno. Hemos hecho grandes mejoras en mi motocicleta antes de la carrera y ha funcionado realmente bien durante la competición. Todavía tenemos trabajo por hacer, pero las cosas están funcionando bien. Me caí en el *motocross test* del primer día, lo que me costó algo de tiempo, pero en general no he tenido problemas ninguna de las jornadas. Ha sido un fin de semana muy positivo y con más tiempo para hacer pruebas antes de la próxima prueba del WEC, espero que podamos ser incluso aún más competitivos”.

Wolfgang Fischer – Jefe de equipo: “Ha sido un fin de semana muy positivo para Juha y para el equipo. A lo largo de los dos días Juha ha sido más competitivo que en anteriores carreras del WEC, y por primera vez ha liderado la categoría E2 durante una vuelta completa: la primera vuelta del primer día. Todavía tenemos más trabajo por hacer antes de que Juha pueda luchar por la victoria de la categoría durante toda la jornada, pero hemos dado un paso hacia delante muy positivo. Lamentablemente Juha se cayó el primer día, lo que no le ayudó con los resultados. Si no se hubiera caído, al final de la jornada hubiera estado realmente cerca de Johnny Aubert. De media, Juha estaba perdiendo medio segundo por minuto en el *motocross test* respecto a Aubert. Con más tiempo para pruebas y entrenamiento, tenemos la esperanza de que Juha pueda encontrar esos segundos extra que necesita para poder luchar por la victoria”.

Campeonato del Mundo de Enduro 2009. Gran Premio de México

Jornada 1 - Enduro 2

1. Johnny Aubert (KTM) 1.17:25.96; 2. Juha Salminen (BMW Motorrad Motorsport) 1.17:58.68; 3. Rodrig Thain (TM) 1.18:29.14; 4. Bartosz Oblucki (Husqvarna) 1.18:59.46; 5. Alessandro Belometti (KTM) 1.19:42.20; 6. Cristóbal Guerrero (Yamaha) 1.20:12.93; 7. Homero Diaz (KTM) 1.20:24.94; 8. Joakim Ljunggren (Husaberg) 1.21:01.49; 9. Valtteri Salonen (Husaberg) 1.21:34.29; 10. Chris Birch (KTM) 1.22:08.77; 11. Erwin Plekkenpol (Honda) 1.25:33.43; 12. Anuar Ruiz (Kawasaki) 1.27:01.25; 13. Patrick Garrahan (KTM) 1.27:11.60; 14. Jaime Garcia (KTM) 1.28:30.58; 15. Alejandro Sanchez (BMW) 1.29:05.49; 16. Jose Vanzzini (KTM) 1.30:22.46; 17. Javier Araya (BMW) 1.31:05.29; 18. Klaus



Caballeros (KTM) 1.31:32.70; 19. Jeff O'Leary (KTM) 1.33:16.82; 20. Patrick Reyes (KTM) 1.36:33.19

Campeonato del Mundo de Enduro 2009. Gran Premio de México

Jornada 2 - Enduro 2

1. Johnny Aubert (KTM) 1.21:29.11; 2. Juha Salminen (BMW Motorrad Motorsport) 1.22:12.33; 3. Cristóbal Guerrero (Yamaha) 1.22:58.05; 4. Rodrig Thain (TM) 1.23:16.51; 5. Joakim Ljunggren (Husaberg) 1.23:28.48; 6. Valtteri Salonen (Husaberg) 1.24:01.26; 7. Alessandro Belometti (KTM) 1.24:03.83; 8. Bartosz Oblucki (Husqvarna) 1.25:18.84; 9. Homero Diaz (KTM) 1.25:37.59; 10. Chris Birch (KTM) 1.28:40.71; 11. Erwin Plekkenpol (Honda) 1.28:57.29; 12. Mike Hartman (Husaberg) 1.29:33.87; 13. Patrick Garrahan (KTM) 1.31:17.57; 14. Jaime Garcia (KTM) 1.32:48.20; 15. Juan Reyes (KTM) 1.33:34.41; 16. Anuar Ruiz (Kawasaki) 1.34:22.58; 17. Jose Vanzzini (KTM) 1.35:15.89; 18. Javier Araya (BMW) 1.36:34.43; 19. Cusi Sanchez (BMW) 1.36:58.61; 20. Patrick Reyes (KTM) 1.38:23.88

Clasificación Enduro 2 (12 de 16)

1. Jonny Aubert (FRA), 300 puntos

2. Juha Salminen (FIN), BMW Motorrad Motorsport, 225

3. Bartosz Oblucki (POL), 219
4. Joakim Ljunggren (SWE), 205
5. Rodrig Thain (FRA), 180
6. Cristóbal Guerrero (ESP), 171
7. Alessandro Belometti (ITA), 150
8. Simo Kirssi (FIN), 131
9. Valtteri Salonen (FIN), 122
10. Fabrizio Dini (ITA), 91